

Calendrier

Carême 2014

Fête de l'Annonciation

Mardi 25 mars
Messe à 19h15
à sainte Colombe.

Célébration pénitentielle mardi 8 avril

à sainte Colombe, 19h
Les personnes qui le souhaitent peuvent demander le sacrement de réconciliation aux heures habituelles de permanence de nos prêtres.

Semaine sainte voir Vie de la Communauté

Allons voter !

A tous les catholiques du Val de Marne, j'adresse un appel en vue des prochaines élections municipales des 23 et 30 mars 2014.

Ne restez pas indifférents à ce vote qui conditionne la vie quotidienne de nos communes.

Voter est non seulement une liberté mais aussi un devoir, non seulement un choix individuel mais aussi une participation nécessaire à une existence harmonieuse entre tous. Nous sommes appelés à vivre ensemble, sans nous replier sur nous-même !

C'est pourquoi je vous invite à promouvoir le bien commun avant les intérêts particuliers, puisque Dieu notre Père nous a confié sa création renouvelée par le Christ.

Je salue tous ceux et celles qui terminent leur mandat et celles et ceux qui, avec un esprit droit, se portent candidats à ces élections.

Dans les programmes, quelques points d'attention sont à considérer, compte tenu de la situation dans notre département :

- Quels sont les projets pour le logement, et d'abord pour les plus précaires ?
- Quelles sont les mesures envisagées pour soutenir les familles, et d'abord les plus fragiles ?

CHANGE NOS COEURS ...

APPRENDRE-NOUS A AIMER !



- Quelles sont les propositions pour accroître et enrichir le lien social avec une ouverture à la diversité culturelle ?
- Quels sont les engagements sur la fiscalité locale et la vie économique, afin que la vie de chaque personne soit facilitée, encouragée, si possible améliorée ?

Evêque de Créteil, je vis près de vous, avec vous et comme vous. Je connais les difficultés comme les merveilles de notre banlieue. Allons de l'avant, avec foi, courage, tranquillité. N'ayons pas peur, ni des étrangers ni de nous-mêmes, ni des jeunes qui bougent ni des vieux qui se sentent parfois trop isolés. La vie nous bouscule, mais c'est la vie.

Voter est un acte de confiance pour tous. C'est le service du prochain que Dieu nous demande. « Aimons-nous les uns les autres. » (I Jn 4, 7)

Michel Santier
Votre évêque

La joie

Laissez-moi vous raconter une anecdote qui m'est arrivée l'autre jour.

Je travaille à Paris, je prends chaque jour la ligne 7. Alors que je rentrais le soir, il y a eu un problème avec le métro, je me suis retrouvé avec de nombreux autres voyageurs coincé sur le quai à la station Maison Blanche. Une majorité des voyageurs a commencé à s'impatienter, râler, s'énerver : ceux à l'avant du quai ont commencé à prendre à parti les conducteurs des quelques métros qui passaient encore, et l'un des plus énervés a fini par tirer la sonnette d'alarme, bloquant encore plus la ligne. Je tiens à préciser que manifestement personne n'avait d'obligation urgente... non, les gens étaient simplement pressés de rentrer chez eux, et ne supportaient pas l'idée qu'un incident technique vienne les retarder.

Maintenant, imaginez-vous un instant sur ce quai. Peut-être êtes-vous en train de vous dire que vous réagiriez pareil... Mais imaginez maintenant que vous venez de vivre un événement particulièrement heureux : par exemple, que vous venez de vous réconcilier avec de la famille avec qui vous étiez fâchés depuis des années ; ou bien, que vous êtes papa depuis quelques heures, que vous sortez juste de la maternité et que vous avez envie de le dire à la terre entière... Vous avez le coeur léger, est-ce que vous allez pester comme vos voisins de cette attente inconfortable ? Non, vous êtes sur un petit nuage,

avec au fond de vous une joie qu'aucune panne de signalisation RATP ne pourrait entamer ;))

Bon, je vois certains qui se demandent pourquoi est-ce que je vous raconte tout ça ?

Eh bien, c'est parce que le lendemain j'ai commencé à lire l'encyclique de notre Pape François, dont le début m'a rappelé ces événements. Il commence par rappeler que notre monde tourné vers la consommation et l'argent nous concentre sur notre propre confort et la satisfaction immédiate de nos désirs, mais nous apporte au final seulement une tristesse individualiste et avare qui ne laisse pas de place pour les autres ; un peu comme cette personne tirant l'alarme pour passer sa rage, prenant en otage tous les voyageurs du train. *“Beaucoup se laissent atteindre et se transforment en personnes vexées, mécontentes, sans vie”*, un peu comme tous ces voyageurs qui râlaient sur le quai, énervés et aigris.

Mais d'après le Pape : *“Ce n'est pas le choix d'une vie digne et pleine, ce n'est pas le désir de Dieu pour nous [...]. Au contraire, la joie de l'Évangile remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent Jésus”*, et il cite de nombreux passages des Évangiles où l'on voit la grande joie de ceux qui ont reçu la Bonne Nouvelle. Autrement dit, de la même manière que la joie après un événement heureux nous permet d'affronter une difficulté, notre foi de chrétien -- que nous sommes personnellement aimés de Dieu -- devrait être une certitude forte et intime, au fond de notre cœur, qui nous permet de relativiser le reste. Finalement, qu'est-ce qu'un petit tracas quand on pense à Jésus qui a accepté de mourir pour nos péchés, à chacun d'entre nous ? A-t-on le droit, nous chrétiens, de râler, d'être aigris ou égoïstes, si l'on croit que Dieu nous aime comme un père ?

C'est peut-être un effort que nous pouvons tous faire, moi compris, peut-être plus particulièrement pendant ce carême : dès qu'un événement nous donne envie de râler, que ce soit un petit signal, un petit voyant lumineux, qui nous rappelle qu'il y a une chose plus importante dans notre vie, l'amour de Dieu pour nous, ce qui nous permettra de retrouver notre paix et notre joie intérieure.

Le carême n'est habituellement pas associé à la joie, au contraire de Noël par exemple. Mais la joie n'est pas forcément quelque chose d'exubérant : le carême est un moment privilégié d'approfondissement intérieur de notre foi, un chemin illuminé par le sacrifice de Jésus sur la croix : donc empreint d'une gravité certaine, mais aussi de la joie, joie de savoir que le sacrifice a été fait par amour et qu'il nous sauve, puis joie de la résurrection trois jours plus tard, marquant la victoire de l'amour sur la mort. Pendant le carême, on parle donc plutôt de cette joie secrète, intime, qui brûle au fond de nous, et que nous laisserons éclater lors de la veillée Pascale.

*Enseignement du 1er dimanche de carême
François Leiber*

Vie de la communauté

Baptêmes à Sainte Colombe

Léonie MESTRE

Obsèques à sainte Colombe

Monsieur Raymond TROTTI – Madame Geneviève CAMUS – Monsieur Bruno RESKI – Monsieur Alain PURAM – Madame Yvette MORIVAL.

Vos rendez-vous de la quinzaine

Préparation baptême enfants KT	Samedi 29 mars 10-12h30 Notre Dame
Messe à l'AREPA	Lundi 31 mars 15h
TMS-CCFD	Jeudi 3 avril 20h15 au 3 rue Jaume
Soirée loto, Ass. Ste Colombe	Samedi 5 avril à 20 h à Notre Dame
Aumônerie 4° / 3°	Samedi 5 avril de 10h à 12h à Notre Dame
Grand Groupe KT CE/CM	6 avril 9h30 au Moutier + messe st Léonard

SEMAINE SAINTE

Les Rameaux	Samedi 12 avril messe à Ste Colombe 18h30 Dimanche 13 avril Bon Pasteur 9H Notre-Dame 10h30
Messe chrismale	Mercredi 16 avril : à Créteil 19h.
Jeudi saint	Jeudi 17 avril, Messe
Institution de l'Eucharistie	suivie de l'adoration à Ste Colombe à 19h
Vendredi saint, La passion du Seigneur	Vendredi 18 avril, à Ste Colombe Chemin de Croix à 15h Célébration de la passion à 19h
Veillée Pascale	Samedi 19 avril, A Ste Colombe à 21h
Pâques, Messe de la résurrection	Dimanche 20 avril Au Bon Pasteur à 9h A Notre-Dame de la Trinité 10h30. Avec baptême des enfants du catéchisme.

Comment nous joindre :

ISSN : 2268-9389

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue

Tel : 01 46 86 16 25 Fax : 01 45 60 08 27

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr

Le site de la vie du secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !